
 
 

 
 

 
 
 

 

 

 

Para los estudiantes de  español al nivel avanzado uno de 
los aspectos que necesitan pulir es el género de las 
palabras.  
 
Aquí te ofrecemos unas notitas muy útiles para que 
mejores tu español: 
 
1. Las palabras que terminan en -or son masculinas. 
Ejemplos:  
 
el amor   el dolor 
el color   el calor 
el temor  el terror 
el pavor  el horror 
el error   el favor 
el sabor  el motor 
el ardor  el olor 
 
Excepciones: 
  
La sor: hermana, por lo común precediendo al nombre de 
las religiosas. Ejemplos: Sor María, Sor Juana Inés de la 
Cruz, etc.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La labor: Acción de trabajar y resultado de esta acción.  
 
La flor:  
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
2. Las palabras que terminan en -o son masculinas. 
Ejemplos: 
 
el centro  el pecho 
el codo   el modo 
el pavo   el hoyo 
el lodo   el barro 
el topo   el zapato 
 
Excepciones:  
 
 
La mano: Parte del cuerpo.  
 
 
 
La nao: nave. 
 
 
 
La foto: fotografía.  
 
 
 
La polio: enfermedad. 
 
 
 
La moto: motocicleta.  
 
 
 
La dínamo: Tipo de máquina.  
 

 

 

 

 


